

JUSTISIA

Mencapai Target dan Sasaran Yang Diharapkan, Polres Pamekasan Gelar Latpraops Sikat Semeru 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTAJUSTISIA.COM

May 31, 2024 - 17:08



PAMEKASAN - Polres Pamekasan gelar latihan pra operasi (Latpraops) " Sikat Semeru 2024 " di Gedung Bhayangkara. Jumat (31/5/2024).

Latpraops itu dipimpin langsung Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo,

S.H., M.H., didampingi Kabag Ops Polres Pamekasan, Kompol Bambang Hermanto, S.H.

Latpraops tersebut dihadiri para PJU Polres Pamekasan, dan anggota Polres Pamekasan yang tersprin dalam Operasi Sikat Semeru 2023.



Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo, menjelaskan, Operasi Kepolisian dengan sandi Sikat Semeru 2024 ini akan dilaksanakan selama 12 hari, yakni terhitung mulai tanggal 3 sampai dengan 9 Juni 2024 mendatang.

“Dengan dilaksanakan Operasi Kepolisian tersebut dapat menekan angka kejahatan menanggulangi street crime dan penyalahgunaan senpi/sajam/handak serta penyelundupan/pencurian di wilayah perairan yang sangat meresahkan masyarakat, selain itu pelaksanaan operasi ini merupakan wujud komitmen Polri untuk melindungi masyarakat dari gangguan kamtibmas sesuai dengan program presisi bapak Kapolri” terangnya.

Lanjut Wakapolres Pamekasan, agar Operasi Sikat Semeru 2024 ini mampu mencapai target dan sasaran yang di harapkan, terhadap anggota yang terlibat dalam operasi ini perlu dilakukan pembekalan dalam bentuk pelatihan, sehingga anggota yang terlibat operasi nantinya dapat bertugas secara profesional.

Walaupun pelatihan Pra Operasi berlangsung relatif singkat, namun diharapkan agar para peserta pelatihan memanfaatkan waktu yang tersedia dengan sebaik-baiknya sehingga bekal yang diperoleh selama pelatihan dapat diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas dilapangan nanti, " harapnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Wakapolres Pamekasan mengharap kepada seluruh peserta agar melaksanakan Latpra Ops ini dengan penuh rasa tanggung jawab.

Jadikan kegiatan latprops ini sebagai media sosialisasi rencana operasi yang telah dibuat sehingga seluruh anggota bisa mengetahui sasaran, target operasi dan cara bertindak dalam kegiatan operasi sikat.

Manfaatkan kegiatan Latpraops ini sebagai ajang diskusi guna menentukan kreatif breakthrough dalam pelaksanaan operasi sehingga diharapkan hasil operasi kali ini mengalami peningkatan baik dari segi kuantitas dan kualitas.

Diingatkan kembali bahwa pelaksanaan operasi kali ini sudah ditentukan kriteria pada tiap target operasi dengan harapan agar pelaksanaan operasi dapat memberikan dampak positif terhadap kondisi kamtibmas Kab. Pamekasan yang mantap. (*)